

Près de 70 étudiants à Cambrai « intégrés » à l'Archéo'site



La visite guidée de l'Archéo'site : un exercice utile et agréable pour les étudiants de Cambrai.

LES RUES-DES-VIGNES.

C'est à l'Archéo'site que s'est déroulée la troisième édition de la journée d'intégration des élèves en licence à la faculté de lettres, langues, arts et sciences humaines du Centre universitaire de Cambrai. Cette antenne prépare la célébration de son 25^e anniversaire (1991-2016).

Le site ruvinois a eu le plaisir d'accueillir des étudiants bien divers. Ainsi, ce mercredi matin, il y a eu 26 élèves inscrits en licence Actions culturelles et métiers de l'archéologie (ACMA) ou en li-

cence Médiation et action culturelle (MAC) ; l'après-midi, le site accueillait les 42 étudiants de la nouvelle licence HARPE : Humanités histoire, archéologie, patrimoine, environnement. Ces deux rencontres étaient notamment encadrées par Jacques Heude, professeur du centre universitaire.

Après une présentation générale de la structure dans l'auditorium par Arnaud Gabet, les étudiants ont travaillé au sein d'une quinzaine d'ateliers ; puis, à l'issue d'une petite préparation avec

Geoffrey Bricout, ils ont dû restituer une partie de la visite guidée à leurs camarades. Ils se sont tous soumis avec beaucoup de talent à cet exercice qui leur sera bien utile pour cette nouvelle licence d'histoire, plus ouverte sur la pluridisciplinarité et qui forme aux métiers de la transmission du savoir et de la culture, aux métiers de la valorisation du patrimoine culturel, archéologique et historique. Tous garderont le souvenir d'une journée dense et réussie sous le soleil éclatant des Rues-des-Vignes. ■